

8月20日から、二学期がスタートしました。学校の年間活動の中で最も長く、そして教育実践の成果を問われるこの二学期。職員一同、一層気を引き締めて、つつじが丘の子供達のために、教育活動にあたっていきます。

「二学期に向けて」のご挨拶ですが、周年行事のご案内をさせてください。

今年度、開校20周年の記念式典を11月4日（日）に本校体育館において開催いたします。まさに、実行委員会を中心に準備を進めているところです。

案内状発送に向けても準備をしているところですが、難問に直面をしています。それは、同窓生にいかに周知を図るか、ということです。中学校と違い、小学校は同窓会が組織されているところが少ないです。本校もしかりです。さらに今の社会情勢において、プライバシー保護や個人情報を守秘する観点から、卒業生名簿の追跡更新や住所録の作成などは行っていません。卒業生個々に案内状を送付しても、ほとんど本人に届かないことが予想されます。

そこで、直接のご案内については、児童を介した保護者、学校だよりを配布している地域の方々、ご来賓の方々等に限定せざるを得ません。本校卒業生や本校に縁のある方々には、大変失礼ではありますが、このホームページや学校だよりを通した広い呼びかけになってしまいます。「直接の案内がないから」ということではなく、式典出席は大いに歓迎をいたしますので、どうぞ奮ってご参加ください。

なお、座席準備の関係がございますので、参加の際に事前に一言、学校にご連絡いただければ助かります。TEL 0155-37-8222、Fax 0155-37-8223、メール tutuji@f1.octv.ne.jp（迷惑メール防止のため@を大文字にしています） 担当 教頭・野田まで、よろしくお願ひいたします。

また、9月19日（水）には、全校地域参観日を開催いたします。学校の普段の活動や子供達の授業の様子を実際に生でご覧頂く機会です。ぜひご近所お誘いあわせの上、またおじいちゃんおばあちゃん等親戚の方々にもお声かけいただき、多数のご来校をお待ち申し上げます。

春に植えた学校農園の作物もすくすくと育っています。収穫の時の子供達の歓声が聞こえてきそうです。こういう体験から、子供達自分自身の成長を感じほしいと願っているところです。

